

## Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo

Principal



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 119
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 48	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/javier-garcia-manifiesta-su-profundo-pesar-por-la-perdida-de-un-soldado-uruguayo-en-mision-de-paz-en-el-congo\\_15696.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/javier-garcia-manifiesta-su-profundo-pesar-por-la-perdida-de-un-soldado-uruguayo-en-mision-de-paz-en-el-congo_15696.php)

# JAVIER GARCÍA MANIFIESTA SU PROFUNDO PESAR POR LA PÉRDIDA DE UN SOLDADO URUGUAYO EN MISIÓN DE PAZ EN EL CONGO

*Principal*

*Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*

**"El exministro de Defensa Nacional expresó su apoyo y afecto hacia la familia del soldado caído, así como al contingente uruguayo presente en la misión.**

**Se unió a la esperanza de una rápida recuperación para los heridos, rindiendo homenaje a la valentía del fallecido.  
Que en paz descansen.**

"

## **Trágica Pérdida del Soldado Rodolfo Álvarez en el Congo**

El exministro de Defensa Nacional, Javier García, manifestó su profundo pesar este sábado por la muerte del soldado Rodolfo Álvarez, quien formaba parte del batallón "Uruguay IV". El militar perdió la vida durante un enfrentamiento con fuerzas rebeldes del M23 en el Congo.

García expresó a través de sus redes sociales: "Dolor inmenso ante el trágico fallecimiento del soldado Rodolfo Álvarez cumpliendo misión de paz en el Congo.

Mi solidaridad y cercanía con su familia, con el contingente uruguayo allí y todos sus camaradas del Ejército.

Esperamos pronta recuperación de los soldados heridos.

Honor a él.

QEPD".

"Dolor inmenso ante el trágico fallecimiento en un enfrentamiento del soldado Rodolfo Álvarez cumpliendo misión de paz en Congo", publicó Javier García en su cuenta de Twitter.

El soldado Alvarez, que pertenecía al Grupo de Escuadrones de Caballería Mecanizada Nº 1, formaba parte del contingente de las Fuerzas Armadas uruguayas desplegado en esta región del continente africano.

Durante el incidente en la provincia de Kivu Norte, además de Alvarez, otros cuatro soldados resultaron heridos, incluyendo al sargento Adrián Fernández, los soldados 1º Franco Olivera y Elder Píriz, así como al cabo Roque Francia.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# JAVIER GARCÍA MANIFIESTA SU PROFUNDO PESAR POR LA PÉRDIDA DE UN SOLDADO URUGUAYO EN MISIÓN DE PAZ EN EL CONGO

Javier garcia manifiesta su profundo pesar por la perdida de un soldado uruguayo en mision de paz en el congo

## Tags

nacional, exministro, familia, uruguayo, soldados, enfrentamiento, defensa, formaba, heridos, rodolfo, contingente, soldado

## Noticias relacionadas

- 
- 4.3 \* *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*
- 
- 4.6 \* *Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente*
- 
- 4.5 \* *La Fuerza Aérea concluye su destacada misión de paz en el Congo tras 14 años de compromiso humanitario en el continente africano*
- 
- 4.1 \* *Tragedia en el frente: soldados norcoreanos optan por el suicidio ante la inminente captura en Ucrania*
- 
- 4.8 \* *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*
- 
- 3.5 \* *Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas*
- 
- 3.9 \* *Uruguay en Altos del Golán: la situación actual del contingente militar en Siria*
- 
- 3.9 \* *Javier García: "La Fiscalía debe actuar y no hacer caso omiso" frente a las declaraciones de Lucía Topolansky*

**4.5 \*** *Tragedia en la República Democrática del Congo: más de mil vidas perdidas a causa de la epidemia de Mpox*

**3.6 \*** *La Oms emite alerta ante brote misterioso en la República Democrática del Congo: ya se han registrado más de 70 fallecimientos*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo